
DREI FRAGEN 

Burkhard Ernst Vereinsgründer "Mein 
Auto", Kfz-Bundesgremialobmann 

o Sie waren federführend an 
der Gründung des Vereins "Mein 
Auto - Initiative zur Förderung der 
individuellen Mobilität" beteiligt. 
Was konkret wollen Sie erreichen? 
Wir wollen unsere Stimme erheben, 
um eine weitere Schikanierung der 
Individualverkehrsteilnehmer zu 
verhindern. Jeder soll selbst ent-
scheiden können, ob er seine Wege 
im urbanen Raum per Auto oder mit 
Öffis erledigen will. 

  Was werfen Sie der Verkehrs-
politik vor? Sehen Sie sich in einer 
Art Robin-Hood-Rolle für Autofahrer 
in der Stadt? 
Wir sehen uns als Widerpart zum 
VCÖ und bemängeln, dass es vor al-
lem in Wien kein ganzheitliches Ver-
kehrs- und Baustellenkonzept gibt. 

  Wie will Ihr Verein seine 
Forderungen nach einer auto-
freundlicheren Politik durchsetzen? 
Wir wollen mit einem breiten Feld 
an Mitgliedern die Öffentlichkeit 
auf die Stadtpolitik aufmerksam 
machen und zu Reaktionen aufrufen 
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